

# LE TERRITOIRE AVIGNONNAIS

Le sens de l'avenir

*Greater Avignon - A sense of the future*



Le territoire de Confluence, entre Rhône et Durance.

**S**'il est un espace stratégique pour développer la ville de demain, c'est bien le territoire de Confluence, entre Rhône et Durance. L'urbaniste catalan, Joan Busquets, imagine ici une ville mixte, ouverte sur le fleuve et le futur grand parc de la confluence. L'activité économique y trouvera toute sa place, au côté d'une offre résidentielle et de services diversifiés. L'installation récente de l'opéra éphémère constitue le premier acte de l'aménagement de Confluence, qui porte haut et fort les valeurs de la ville du XXI<sup>e</sup> siècle : créative, verte, connectée et écoresponsable. En écho à Confluence, le cœur de ville poursuit sa transformation, avec un programme axé sur la mise en valeur des espaces publics et l'accueil de nouveaux équipements. Parmi les projets emblématiques, le site de l'ancienne prison Saint-Anne, dans le quartier de la Banasterie, va muer en pôles d'habitat, d'activité culturelle et de commerces de plein centre. Le parti pris : valoriser l'architecture et mettre le lieu au diapason des nouveaux usages. Autre équipement clef, le Carré du Palais, sous l'égide d'InterRhône, est devenu un pôle d'oénotourisme de premier rang. Ce nouveau lieu, doté de boutiques, d'espaces de dégustation et de formation, va conforter Avignon, Capitale des Côtes-du-Rhône.

## En avant !

Avec la marque AVIGNON Terres de Création, le territoire prend la parole, affirme ses singularités. Cette marque a vocation à être un porte-drapeau commun, la proue d'une stratégie d'attractivité. Pour mettre en lien toutes ces dynamiques, le territoire redessine la carte de sa mobilité. Avec le futur tram, les lignes de bus à haute fréquence, les solutions douces, se construit un territoire mieux connecté et plus accessible sur tous les modes. Côté aéroport, la mue s'engage également avec l'intensification de l'offre d'aviation privée, portée par la filière d'excellence « Activités aéronautiques Sol-Air ». Il n'y a pas de doute, Avignon se donne les moyens pour décoller.



Des énergies se fédèrent autour d'AVIGNON Terres de Création au cinéma Pandora.

**Son renouveau se dessine et joue avec brio la partition de l'attractivité. Un projet pour lequel ses acteurs d'AVIGNON Terres de Création n'hésitent pas à réinventer la ville !**

*The fast-developing Avignon conurbation means to make itself attractive, and all involved in the AVIGNON Terres de Création brand are working to reinvent their town.*

*The confluence of the Rhône and the Durance is the obvious place for the city's strategic growth. Catalan planner Joan Busquets is imagining a mixed town looking out to the river and the future big park. Business would have its place as well as housing and a range of services. The recent construction of a temporary opera house is the first move in the development of an Avignon Confluence that will carry high the banner of the 21st-century city: green, creative, connected and eco-responsible. Meanwhile the transformation of the existing town forges ahead, with a programme based on upgrading its public spaces and building new amenities. One emblematic project is for the site of the old Saint-Anne prison in the Banasterie district, which is destined for housing, cultural activities and shops. The idea is to upgrade the existing architecture and convert it to new uses. Another key conversion is the Carré du Palais, an emblematic building transformed into a wine tourism centre with shops and provision for tasting and learning. This InterRhône initiative will add to Avignon's status as capital city of the Côtes-du-Rhône.*

## Forward!

*AVIGNON Terres de Création is the brand name adopted to highlight the singularity of the Grand Avignon conurbation, acting as standard bearer and spearhead of a strategy to boost the area's attractiveness. The conurbation's transport map is also being redrawn. The future tramway, excellent bus services and eco-friendly transport provision will make the whole area better connected and more accessible. At the airport, private aviation is growing, with official support as a sector that fosters excellence. Avignon is certainly equipping itself for a good take-off!*